
Bonjour à tous

Par Poupinette, le 21/09/2013 à 18:21

Bonjour à tous,

Je suis étudiante en Master 2 droit des affaires (mon deuxième Master 2 en fait, j'ai déjà un 
Master 2 en droit international) et je souhaite donc devenir avocat d'affaires.
Je prépare le CRFPA pour la rentrée prochaine, je l'ai déjà loupé une fois malheureusement 
[smile17]

J'espère pouvoir échanger avec vous tous, trouver des réponses à mes questions et aider les 
autres répondant aux leurs.

A très bientôt [smile3] !
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